STATEMENT

#StandWithUkraine

SKYLUM bittet um Hilfe: Die Ukraine beschützen. Die Demokratie verteidigen.

Seit dem 24. Februar um 5 Uhr versucht Russland mit einer umfassenden militärischen Invasion die Ukraine in Besitz zu nehmen. Damit wurden die schlimmsten Befürchtungen der Ukrainer und Ukrainerinnen bestätigt. Skylum, ein Unternehmen für Bildbearbeitungs-Technologie, wurde mit Stolz in der Ukraine gegründet. Das zentrale Entwicklungszentrum des Unternehmens befindet sich in Kiew.

In dieser erschütternden Zeit kann Skylum leider nicht garantieren, seiner Arbeit nachzugehen und die Updates für Luminar Neo zeitlich einzuhalten. Nun bittet das Unternehmen seine Community um Hilfe und Unterstützung!

Skylum äußert sich wie folgt:

"Am 24. Februar um 5 Uhr morgens begann Russland mit einer umfassenden militärischen Invasion der Ukraine. Sie versuchen gewaltsam, unser Land zu stehlen. In diesem Moment gibt es Raketenangriffe und Bombardierungen friedlicher ukrainischer Städte. Wir müssen unsere Familien in Luftschutzkellern verstecken und unser Land mit Waffen in der Hand als Teil der territorialen Verteidigungskräfte schützen. Die Streitkräfte der Ukraine, junge und tapfere Helden, kämpfen im ganzen Land nicht nur für die Ukraine, sondern auch für Frieden und einen klaren Himmel in Europa. Da wir Ihnen aus einer Stadt schreiben, die angegriffen wird, möchten wir ganz klar sagen: Dieser Krieg ist nicht nur etwas, das Sie im Fernsehen sehen. Er findet nicht in einem fernen Land statt. Er findet genau jetzt hier in der Ukraine statt, und die russischen Streitkräfte, die in unser Land eindringen und unsere Familien bedrohen, könnten eines Tages auch vor Ihrer Haustür stehen, wenn wir sie nicht aufhalten.

Hier ist eine Liste von einfachen Maßnahmen, die Sie ergreifen können, um der Ukraine zu helfen. Wir MÜSSEN uns zusammentun, um buchstäblich die Welt zu retten, bevor es zu spät ist:

- 1. "Setzen Sie sich mit Ihren lokalen Vertretern in Verbindung und drängen Sie sie zu mehr Unterstützung für die Ukraine und zu strengeren Sanktionen gegen Russland. Wir brauchen militärische und humanitäre Hilfe."
- 2. Spenden Sie Geld an humanitäre Hilfsorganisationen. Eine vollständige Liste finden Sie hier: https://how-you-can-support-ukraine.super.site/
- 3. Verfolgen Sie die Nachrichten der offiziellen Kanäle. Vermeiden Sie Fake News und Desinformation!
- Twitter: https://twitter.com/ZelenskyvU
- https://twitter.com/DmytroKuleba
- https://twitter.com/Hromadske
- <u>https://twitter.com/Defence</u>
- https://twitter.com/backandalive

- Telegramm: https://t.me/Forbes_Ukraine_official
- Unterstützen Sie die ukrainische Armee Offizielles Konto der Nationalbank der Ukraine."

#Ukrainer #NATO #Ukraine #StandWithUkraine

Pressekontakt:

Katharina van Wickeren I katharina.vanwickeren@tonka-pr.com I +49 30 403647612 Josephine Odendahl | josephine.odendahl@tonka-pr.com | +49 172. 62063921

Englische Version